
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 19. März 2019, 10:16

Zitat von Totti 

Ja no shit Sherlock, dass eine dauerhafte Erstligazugehörigkeit finanziell lukrativer
wäre. Gibts halt hier erstmal lange Zeit nicht mehr, ob mit Bornemann, Boldt oder
Magath.

Er hat Boldt geschrieben 
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